



LAS CALLES de La Habana se mantuvieron a oscuras.

Déficit energético: Cuba continúa en apagón y aumenta el descontento

FRANCE PRESSE Y EFE

Cuba amaneció a oscuras ayer, un día después de que una avería en la principal central termoeléctrica de la isla hiciera colapsar el sistema eléctrico, que las autoridades intentan reanimar a toda cosa.

“Empresa Eléctrica informa que hoy a las 6:15 am se produjo nuevamente la desconexión total del sistema electroenergético nacional”, señaló el portal de noticias Cubadebate.

En la noche del viernes, la Unión Eléctrica Nacional (UNE) informó que había logrado alcanzar con “microsistemas” anexos un nivel mínimo de generación de energía eléctrica, que sería empleada para arrancar las termoeléctricas y las plantas flotantes.

El anuncio de ayer cayó como un balde de agua fría sobre muchos cubanos que apenas pudieron dormir.

“La situación es bien difícil, pero yo intento mantener la calma, porque ya es demasiado estrés en este país para todo”, dijo a France Presse Yaima Valladares, una bailarina de 28 años.

El ama de casa Isabel Rodríguez, de 72, se queja de que no pudo dormir en toda la noche por el calor. “Cómo no se nos va a enredar la vida, si no tenemos nada, ni los motores del agua pueden ponerse”, dijo.

El Presidente Miguel Díaz-Canel, que ha dicho que Cuba atraviesa una “emergencia energética”, realizó una reunión de supervisión en la que prometió que “no habrá descanso” hasta restablecer “totalmente el servicio” en la isla, de 10 millones de habitantes.

Las autoridades confirmaron ayer que comenzaron las labores para iniciar la central termoeléctrica terrestre Antonio Guiterras en un intento por revertir la crisis.